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第１回検討会での主な議論

➢ 個々の加盟店の不正利用率は、当該加盟店の不正利用対策の実効
性をはかる指標となるのではないか。

➢ このため、個々の加盟店について、不正利用額のみならず、不正
利用率にも着目することが有用ではないか。

➢ 上記について、行政が関与する方法も考えられるのではないか。

➢ 加盟店には、リスクに応じた不正利用防止措置が求められており、
加盟店に理解してもらうことが必要ではないか。
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